

## Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement  
„Von Senioren\*innen für & mit Senioren\*innen“

### Malkurs

(mit & ohne Vorkenntnisse/n)



(Foto: SZ Bergheim)

**Ehrenamtlicher: Claus Meßmer (Graphiker und Maler)**

seit 04/2023

Leiter Malkurs

dienstags 14:00 – 16:00 Uhr, SeniorenZentrum Bergheim

### Meine Motivation

für ein ehrenamtliches Engagement im SeniorenZentrum Bergheim

Graphiker und Maler, so steht es auf meiner Visitenkarte.

Studiert habe ich an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Karlsruhe. Seit einigen Jahren nehme ich bereits an einigen Angeboten zur Seniorenförderung im SeniorenZentrum Bergheim teil.

Auf die Idee, einen Malkurs anzubieten, brachte mich eine Seniorin (Cornelia) und weitere Seniorinnen haben sich efreut entschlossen mizumachen. Daraufhin ist bei mir eine Begeisterung wach geworden, meine Kenntnisse und Erfahrungen weiterzugeben an Leute, die malen

## Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement  
„Von Senioren\*innen für & mit Senioren\*innen“

lernen wollen oder bereits malen und ihre Fähigkeiten intensivieren möchten. Da darf ich mich auch selber aktiv einbringen.

Besonders schön ist es bei gemeinschaftlichem Malen, dass wir unsere Entdeckungen und Meinungen austauschen können und so - in munterer Geselligkeit - Ergebnisse erzielen, die uns erkennen lassen, was in uns steckt. Es muss kein großes Kunstwerk sein, es soll Freude machen während es entsteht. So ist hier im Haus eine weitere kreative Gruppe entstanden, die ich seit April 2023 „beflügel“ und begleiten darf. Der eine oder die andere Interessierte findet noch Platz in unserem Malkurs.



(Fotos: SZ Bergheim)



**Wenn auch Sie malen lernen oder ihre bereits vorhandenen Kompetenzen ausbauen möchten, sind Sie herzlich eingeladen, Ihr Interesse dem SZ-Team mitzuteilen.**

**Wir freuen uns über weitere Teilnehmer\*innen!**